



木曾境川

町田市立木曾境川小学校 学校だより

令和6年1月9日(火)発行

校長 新沼 聡 NO.11【1月号】

URL:<http://www.machida-ky.ed.jp/e-kisosakaigawa/>

新年を迎えて

校長 新沼 聡

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

皆様はどのように新年を迎えられたでしょうか。新型コロナウイルス感染症が5類に移行となった冬休み、昨年以上に心身を解放したり久しぶりの再会を喜んだりする機会に恵まれたご家庭もあったことと思います。休み中、大きな事故、けが等の連絡がなく始業式を迎えられたことを何よりうれしく思います。

元日から地震や事故のニュースが続きました。被災者への支援体制の充実、被害地の復旧を願うとともに、地震への心構えや備えなど、防災・減災の意識をより高めていかなければならないことを改めて感じています。安心、希望のある学校生活となるよう、本年も教育活動に一層の工夫改善を重ね、子供たち一人ひとりの豊かな成長のために、教職員一同努力してまいります。

2学期終業式で児童に「冬休みは、大晦日、元旦と年が切り替わる特別な時を過ごします。1年を振り返り、気持ちを新たにすることが出来る時間です。チャレンジしたいこと、がんばること、続けることなどを決めて、こんな1年にしたいと目標を立ててみてください。」と話しました。3学期は、新しい学年への進級、6年生にとっては中学への進学という新たなステージに向けた大切な準備の時、0学期とも言われます。今年1年の目標を立て、次の学年に向けての課題を各自が見つめ具体的に組み立てよう、支援、指導してまいります。本年も皆様のご支援とご協力をお願いいたします。2024年が皆様にとって、心穏やかな充実した日々となることを願っています。

令和5年度 作品展に向けて

いよいよ3学期が始まりました。図工の学習では、1学期からそれぞれの学年に合ったさまざまな技法や題材を取り入れてきました。子供たちの感性豊かな作品を、楽しみにしててください。

令和6年2月16日(金) 児童鑑賞	8:45~12:15
保護者鑑賞	13:00~15:00
	(最終受付 14:30)
2月17日(土) 保護者鑑賞	9:00~15:00
	(最終受付 14:30)

※詳しくは、後日配布されます「作品展のお知らせ」をご覧ください。

町田の子の申し込みについて

詩集「町田の子」の申し込みの受け付けを行います。詳しくは、別紙を配付しましたので御覧ください。締め切り日は、1月15日(月)まで(1冊500円)です。よろしくお願ひします。



【1月生活指導目標】：「気持ちのよいあいさつをしよう」

日	曜	予 定	朝・時程
8	月	成人の日	
9	火	始業式 午前授業 安全指導	B
10	水	給食始 身体計測(6)	B
11	木	避難訓練 身体計測(5)	M(2~)
12	金	身体計測(4) 心のアンケート SC	M(2~)
13	土		
14	日		
15	月	委員会⑨ 身体計測(3) SR 始 放課後英語(3、5)	M(2~)
16	火	身体計測(2) 放課後英語(2、4)	朝会
17	水	身体計測(1・表) 教職員研修のため4校時授業	B
18	木		M(2~)
19	金	SC	M(2~)

日	曜	予 定	朝・時程
20	土		
21	日		
22	月	クラブ⑦(3年クラブ見学)	M(2~)
23	火	新1年生保護者説明会(14:00~) 4校時授業(1、2)	集会
24	水		B
25	木		M(2~)
26	金	教職員研修のため4校時授業 SC	B
27	土		
28	日		
29	月		M(2~)
30	火	たてわり班活動(1、6)	たてわり
31	水	教職員研修のため4校時授業	B

☆ () 内の数字は学年

☆授業時間数(下校予定時刻)は
各学年の学年便りをご覧ください。

下校予定時刻	3時間	4時間(給食無)	4時間(給食有)	5時間	6時間
A時程			13:10	14:30	15:20
B時程	11:25	12:15	13:00	14:05	14:55

第37回町田市公立小中学校作品展

小学校図画作品展

今年度も各学級から選ばれた児童の作品が展示されます。

【会期】1月26日(金)~2月4日(日)

※1月29日(月)休館

【会場】町田市立国際版画美術館 企画展示室1

・火~金:午前10時~午後5時

・土・日・祝:午前10時~午後5時30分

※入館は閉館時間の30分前まで

※入場無料

駐車場は大変混み合います。公共交通機関と

徒歩でのご来館にご協力

ください。



「学校生活アンケート」を実施しました

日頃より、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

これまで学校としては、保護者の皆様のご協力を得て、楽しい学校生活づくりに取り組んで参りました。

さて、学校では本日始業式で、体罰や暴力のない楽しい学校生活づくりを目指し、児童に「暴力はいけないこと」についての講話を行い、各学級では、楽しく学校生活を送ることができるようにするために、児童に相談シートを配付しました。

各ご家庭におきましても、お子様の声に耳を傾けたり、学校生活における出来事などについて話し合う機会をもったりするとともに、人を大切にすることや暴力はいけないということについてご確認の上、何かお子様について心配なことがあれば、いつでも、どんなことでも学校にご相談くださるよう改めてお願いいたします。

また、学校以外でご相談が可能な機関につきましては、別紙でご案内させていただいています。電話等のご相談が可能ですので、ご活用くださいますようお願いいたします。